



► MEDICINA

La edad media del paciente diabético baja 20 años en la última década

EUROPA PRESS / MADRID

En España se estima que entre un siete y un nueve por ciento de la población padece diabetes tipo 2, siendo la edad media del paciente de unos 40 años, 20 menos que en 2002, según constata el informe *La diabetes tipo 2 en España: estudio crítico de la población*, elaborado por la Fundación Gaspar Casal.

«Lo preocupante es que en una década ha cambiado mucho el panorama», reconoció la doctora Alicia Coduras, una de las autoras de este informe, que también puso de manifiesto la falta de datos «fiables y exactos» que permitan cuantificar el número de afectados por esta enfermedad.

Además, los registros también muestran «enormes diferencias» entre unas comunidades y otras, siendo las ciudades de Ceuta y Melilla y Castilla y León las regiones con una tasa de afectados más alta, con un 13,6, 13,5 y 12,3 por ciento, respectivamente. Por contra, Cantabria (2,7 por ciento), Comunidad de Madrid (3,6) y Cataluña (6,2) son las zonas con una menor tasa de este enfermedad del tipo 2.